

Bittere Woche für unser Eins!

2018-06-04 16:07

Nach tollen Leistungen übers Jahr, die uns in die oberen Regionen der Tabelle und ins Cupfinale brachten, hat unsere Kampfmannschaft eine bittere Woche hinter sich. Auf die Heimmiederlage gegen Egg folgte am vergangenen Mittwoch das Cupfinale in Hohenems gegen den Dornbirner SV. Der DSV dominierte die Anfangsphase und ging verdient in Führung. Unser Team brauchte lange, um ins Spiel zu finden. In den letzten 30 Minuten der Partie tauchten unsere Stürmer jedoch dreimal alleine vor dem gegnerischen Torhüter auf, setzten ihre Chancen jedoch immer knapp neben das Tor und so retteten die Dornbirner den knappen Vorsprung – über das gesamte Spiel gesehen verdient – über die Ziellinie. Die 2:1 Niederlage am Samstag in Feldkirch rundete den Negativlauf ab.